



ヤマト徽章 出井久幸社長

ヤマト会 大淵恒夫会長

6月10日『時の記念日』を祝日に!!  
時計工藝新聞社は提唱しています  
お互いに勉強し新しい  
知恵を出して良い年に

下ダルマの目入れ式  
合会新年会会場



丙午の年は動くことに  
よつて運気を呼び込む

## 2026年度ヤマト会・協力会社合同新年会

ヤマト徽章(東京都文  
京区、出井久幸社長)は  
1月8日にホテル椿山荘東  
京に100人以上が参加して  
て2026年度ヤマト会・  
協力会社合同新年会を開催した。

最初にヤマト会の大淵恒  
夫会長(大淵銀器㈱社長)  
が「マグロの初セリが景氣  
のバロメーターになると  
されています。今年の農耕  
では、5億円を超える史上  
最高値で落札された。これ  
に株価も運動すると言われ  
ています。また、丙午(ひ)の  
えうまの年は、動くこと  
によつて運気を呼び込む

とによって運気を呼び込  
む」と言われています。大  
いに動いて良い年にして  
いるに相応しいと語る。大  
坂田会長は、「昨年  
は、皆様のご協力で103  
%の実績を上げることが出  
きました」と報告し続けて  
います。今年は、勉強する年です。  
「今年は、努力して新しい知  
恵を授けて欲しい。皆が協  
力してやつて行くことで良  
い年になります」と激励し  
た。

特例子会社

## 田中貴金属ネクスト設立

障害者の雇用促進および安定を目的に

(株)田中貴金属グループ  
(東京都中央区、田中浩一  
朗代表取締役社長執行役  
員は、この度、一人ひとり  
が「働くことの喜び・樂  
しさを実感し、輝く未来と  
可能性を描ける会社」を目  
指し、1月5日付で新会  
社「田中貴金属ネクスト株  
式会社」を設立した。[障害者  
の雇用の促進等に関する法  
律に基づく特例子会社の  
認定申請を予定している。]

会社名: 田中貴金属ネクスト  
■ 特例子会社概要  
票、備品補充・発注、清掃  
等)。

特例子会社とは、障害者の雇用促進および安定を目的として設立される子会社で、厚生労働大臣から認定を受けた会社を指す。認定を受けた障害者雇用率の算定において親会社と同一事業所として取り扱われる。田中貴金属では、従業員一人ひとりの個性こそが価値を生み出す源泉と考え、全社で取り組んでいる。特例子会社の設立を機に、より良い未来づくりに向けたイノベーションの創出と從業員の幸せの実現をより一層推進していく。



ソロシンガー、俳優で人気

## 新ブランド LUMERA 誕生

ラボグロウンだから叶う!!  
サステナブルな本物ダイヤ

SOLVY

SolvY(株)

東京都新宿区、安達高代表取締役社  
長は、テクノロジーによ  
り島健人をスマート  
に迎えることは必然であ  
るといえる。アンバサダーは、  
コメンツを寄せた。この度、アンバサダー  
に就させていただきま  
した。中島健人です。ここ数  
年でのご縁、愛に溢れた時間  
をお互いに積み重ね、ファ  
ミリーに迎え入れてくださ  
りました。

アーティス

トである中島健人

(写真)がアンバサダーに  
就することを発表した。

中島健人という名の宝石

ティス

トであるハイエンドウォッチメイカーであ  
るブルガリは、俳優・アーティス  
トである中島健人(写真)がアンバサダーに  
就することを発表した。

心

が約3倍(83%:30%)

ローマ誕生の世界的なハ  
ンドウォッチメイカーであ  
るブルガリは、俳優・アーティ  
ストである中島健人(写真)がアンバサダーに  
就することを発表した。

心

が約3倍(83%:30%)

ローマ誕生の世界的なハ  
ンドウォッチメイckerであ  
るブルガリは、俳優・アーティ  
ストである中島健人(写真)がアンバサダーに  
就することを発表した。

心



